

SONDERAUSSTELLUNG 2025 „AIRCRAFT INSIDE“ IM PFARRSAAL – EIN RÜCKBLICK.



Patrick Huber, Gerhard Gruber, Rudi Ster, Michael Pfeiffer.

Großes Publikumsinteresse hatte diese mehr als sehenswerte Ausstellung der „Interessengemeinschaft Luftfahrt Fischamend“. Sie bildete den Rahmen zur Langen Nacht der Museen 2025 und dauerte über 3 Tage – von Freitag, 3.10., bis Sonntag, 5.10.2025.

Die Eröffnung nahm Vizebürgermeister Gerald Baumgartlinger in Vertretung von Bürgermeister Thomas Ram vor. Es konnten Ehrenbürger und Altbürgermeister Leo Schörghuber, die Stadträte Astrid Taschner, Renate Strauss und Jakob Kallinger begrüßt werden. Die Moderation der Begrüßung hatte Mag. Peter Bolech inne. Obmann Rudi Ster, Gemeinderat Michael Pfeiffer, Gerhard Gruber (Luftfahrtlegende und Autor) sowie Patrick Huber (Austrian Wings und vielfacher Buchautor) gaben ihre Sicht auf das Ausstellungsthema zum Besten. Begleitet wurde die Eröffnung von Musik der Band „Austroczes“. Die Menschen im übervollen Pfarrsaal genossen sichtlich Musik und Ausstellung. Die Veranstalter der ILF waren sichtlich zufrieden mit dem überaus positiven Echo.

Es wurde eine umfangreiche Sammlung an Flugzeugbauteilen gezeigt, die man so, oder gar nie zu Gesicht bekommt. Erklärendes Bild- und Textmaterial zu den Bauteilen ließ einem in die Welt der Flugzeugtechnik eintauchen.

Neben den bis zu 65 Jahre alten, faszinierenden Exponaten spannte sich der Bogen bis in die Gegenwart, wobei die Entwicklung der Technik sensationell nachempfunden werden konnte. Weiters wurde ein Teil einer umfangreichen Foto-

sammlung zu historischen Flugzeugen der Austrian Airlines und eine Sammlung an Flugzeugmodellen von AUA-Flugzeugen im Maßstab 1:200 – von den 1950er-Jahren bis heute – gezeigt.

Passagiere sehen die wunderschöne Außenhaut und die Kabine des Fliegers, mehr schon nicht. Deswegen haben Gemeinderat Michael Pfeiffer (Flugzeugtechniker), Hubert Binder (Leiter Stadtarchiv / Feuerwehrmuseum) sowie ILF-Obmann Rudi Ster diese faszinierende Sonderschau zusammengestellt.

Es ist zu erwähnen, dass Michael Pfeiffer, mit einer Dienstzeit von 35 Jahren bei der AUA-Technik, nicht nur der Fachexperte der Ausstellung war, sondern auch eine herausragende Leistung für diese Schau erbracht hatte.

